

NOW HIGASHIURA

最近、町ではこんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差し上げています。本人が写っている場合に限ります。



町HPでは最新トピックスを公開中！

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス



9/27 フェニックスフェス



10/5 北部中ほくほく祭



10/17 レペゼン東浦



10/25 ジョー熱フェス

たくさんのイベントで町を盛り上げろ！

町の補助金を活用したイベントが5つ開催され、各会場はたくさんの参加者でにぎわっていました。



11/1 スカイランタンフェス

まなびっこひがしうら2025



11月25日(火)

多様な文化や産業に触れてみよう！

「あいちウィーク」や「県民の日学校ホリデー」にあわせ、地元企業や地域の方などの協力のもと、たくさんのイベントを開催しました！

県民の日学校ホリデー in 於大公園



児童館で大人と遊ぼう！



リアル謎解きゲーム



オーナメントを作ろう！



食育体験プログラム



まちのひみつ発見DAY in ひがしうら



ぶどう園でクリスマスリース作り
マルトミブドウ園



ソファの革を使ったサコッシュ作り&工場見学ツアー
カリモク家具



11月20日(木) 地元の仕事を知ろう！

町では「第2期東浦町まち・ひと・しごと創生総合戦略」において、東浦高校との連携を位置付けています。その連携の一環として、東浦高校で町職員や地元事業者が「農業」「産業」「歴史」「環境」「子育て」の分野に分かれ、事業内容を生徒に紹介しました。これは、生徒たちが学生のうちに町内のさまざまな仕事について触れ、将来的な就職や定住の促進につなげることを目的としています。生徒たちは真剣な態度で話を聞き、説明の後半では事業内容について気になったことを質問していました。



11月19日(水) 地元の牛を使った児童考案のお弁当が商品化！

授業で地産地消を学んだ卯ノ里小学校5年生の児童が、地元の牛「ひがしうら石浜牛」を使った弁当開発に挑戦。さまざまなアイデアの中から、事前の人気投票で1位だった弁当が、マルスフードショップ株式会社の協力により商品化され、このたび実食会を開催しました！商品化された弁当を開発した児童は「お肉と野菜をバランスよくとれるようにこだわった」と話しました。また、「お肉が弾力があるのも、柔らかいのもあってすごくおいしい！」と満足そうな表情で頬張る児童の姿も見られました。



2次元コード
から簡単応募!

いしい すい
石井 澄依ちゃん
(0歳)

いつも色んな表情を見せててくれて毎日みんなは癒されてます。これからも元気にスクスク育ってね。



町ホームページ「広報ひがしうらスーパー・キッズ募集」から応募できます。

いしかわ あさひ
石川 朝陽くん
(5歳)

お兄ちゃんお姉ちゃんに沢山遊んでもらってたくさん育ってね。生まれてきてくれてありがとうございます。



ひなと ひなと
陽翔くん
(0歳)

いしかわ ゆなちゃん
ゆなちゃん
(3歳)

編集後記

明けましておめでとうございます。今月号の表紙は書き初め風で今年の抱負を書けるようにしてみました。ぜひ、自分だけのオリジナル広報に仕上げてくださいね！裏表紙のクロスワードも、家族や友達同士で一緒に楽しんでもらえたら嬉しいです。2026年も町の魅力をたくさんお届けします！今年もよろしくお願ひします。(Y)